



## | Redacción

**E**l gobierno de Vladimir Putin de nuevo dio largas a un eventual acuerdo para la paz duradera con Ucrania.

El viceministro de Asuntos Exteriores ruso, Sergei Ryabkov, señaló que Rusia no puede aceptar las propuestas de Estados Unidos planteadas para poner fin a la guerra en su forma actual porque no abordan los problemas que Moscú considera que causaron el conflicto, sugiriendo que las conversaciones entre Estados Unidos y su país sobre el tema se habían estancado.

Los comentarios sugieren que hasta ahora Moscú y Washington no han podido superar las diferencias que el presidente Vladimir Putin planteó hace más de dos semanas cuando dijo que las propuestas estadounidenses necesitaban ser reelaboradas.

## EL DATO

**RUSIA DEJÓ** a 45 mil personas sin electricidad en Jerson tras un ataque y se atribuyó ayer la conquista de Rozlyv, en la región de Donetsk.

"Nos tomamos muy en serio los modelos y soluciones propuestos por los estadounidenses, (durante las conversaciones en Riad, Arabia Saudita) pero no podemos aceptarlo todo en su forma actual", dijo Ryabkov, a la revista rusa *International Affairs*.

También señaló que Rusia no ha visto a Estados Unidos dar una "señal" a Ucrania para poner fin a la guerra.

Entre las propuestas de Estados Unidos para encaminar la paz estaba el cese al fuego durante 30 días, un acuerdo para permitir rutas seguras en el Mar Negro y la revisión de acuerdos sobre el acceso a recursos minerales de Ucrania.

Anoche el presidente ucraniano, Volodimir Zelenski respondió a los dichos del viceministro Ryabkov: "Moscú se burla abiertamente de los esfuerzos de nuestros socios por promover una agenda de paz".

En tanto que en una visita no anunciada al país invadido, la ministra alemana de Exteriores, Annalena Baerbock, señaló que los esfuerzos de Trump para asegurar una tregua en la guerra de tres años entre Rusia y Ucrania estaban estancados.

Destacó que "debido al estancamiento en la búsqueda de un acuerdo de cese del fuego, el apoyo continuo de los aliados europeos a Ucrania en la guerra es "absolutamente crucial".



VLADIMIR PUTIN, ayer, con el ministro de Asuntos Exteriores de China, Wang Yi.

## Impasse en conflicto

# Rusia da más largas para el acuerdo de paz

**GOBIERNO DE** Putin señala que no puede aceptar las propuestas de EU tal como están; congresistas estadounidenses llaman a disuadir al invasor con castigos; ataques continúan

**EXIGEN SANCIONES.** Un grupo de 50 senadores, 25 republicanos y 25 demócratas demandó acciones "contundentes" contra Rusia.

"La opinión predominante en el Senado de Estados Unidos es que Rusia es el agresor y que esta horrible guerra y la agresión de (el presidente ruso Vladimir) Putin deben terminar ahora y ser disuadidas en el futuro.

"Compartimos la frustración del presidente (Donald Trump) con Rusia a la hora de conseguir un alto al fuego y apoyamos el deseo del presidente Trump de lograr una paz duradera, justa y honorable", señalaron en un comunicado.

Mientras tanto, Ucrania y Rusia siguen en el intercambio de ataques, incluso Moscú acusó a Kiev de bombardear instalaciones energéticas en Belgorod.

## ...Y ESTRECHA UNIDAD CON CHINOS

**EL PRESIDENTE** de Rusia, Vladimir Putin, y el ministro de Asuntos Exteriores de China, Wang Yi, se reunieron en el Kremlin y acordaron ahondar sus relaciones de cooperación a largo plazo e incluso dieron cuenta de futuras visitas de Putin a Pekín y de Xi a Moscú para dar "un impulso" a las relaciones bilaterales.

"Se está fortaleciendo la confianza política mutua, se está estrechando la coordinación estratégica, se está profundizando la cooperación, se está garantizando la gran causa del renacimiento nacional de nuestros países y se están protegiendo nuestros intereses comunes en los asuntos internacionales y regionales actuales", afirmó Wang Yi.